

文化部万博2020

最優秀賞 吹奏楽部「虹色の未来へ」
 優秀賞 家庭部「Happy Factory」
 美術部「美術部展」
 写真部「ストップモーション
 ・写真展示」



11月4日(水)～6日(金)に工業祭の代替行事として、文化部万博2020を開催しました。本年度は文化部のほとんどの行事や展示会なども中止でした。今回の文化部万博では展示会場や発表の見学でスタンプを集め、スタンプラリーを開催し、抽選で景品がもらえるなど、生徒会で工夫をしてくれました。

電気工学部「永久機関」
 機械工学部「ロボットコンテスト入賞作品展示」
 情報工学部「ロボット実習見学」
 社会部「のこぎり屋根とY字路」
 新聞部「新聞展示・階段アート」
 華道部「それぞれの想い」
 放送部「校内放送案内」
 環境科学「西脇市の野生生物」
 園碁将棋「駒たちが躍動する世界を楽しもう！」
 PTA「部活動活動写真展示」



交通 安全 講 話

11月4日西脇警察署交通課の西川様にお越しいただき、3年生を対象に交通安全講話を进行了。自動車を運転する上で大切なポイントを説明していただきました。

- ・交差点では一時停止線で必ず停止する。
- ・車間距離と速度を保つ。
- ・事故を回避できる安全な運転を心掛ける。
- ・危険なところではすぐにブレーキがかけられるようにする。
- ・大丈夫と思っても、もう一度安全確認をする。
- ・ハンドルを握ると、加害者にも被害者にもなり、他人の命を簡単奪う可能性があることを意識しておこう、と話されていました。



校長より

11月4日に放送にて生徒朝礼を行いました。

昨年「ワンチーム」というフレーズが話題になつたラグビーW杯。日本代表チームを率いたジョセフ・コーチはチームの成長について「メンタルが変わつた。常に人格者であることが大事だと言つていて。そういうメンタリティがあることで自分たちのベストを引き出すことができる」と語つており、ラグビーの技術や、体だけでなく、心の面を鍛えることを求めました。

例えば、部活は努力するが、学習などでは手を抜くなどです。打ち込んでいることは一生懸命であつても言動や振る舞いがこのようなことではメンタリティが備わらず、ベストを見いだせないということです。

他者を思いやる、配慮ができる、何事も前向きに取り組む。このことは本校の生活3原則である、「時を守り・場を清め・礼を正す」に大きく通ずるところがあります。今それを意識できる人は更にそれを充実させ、今改めて気付いた人はその意識を持つて生活してください。皆さんが社会で大きく活出来る素地を築いてくれることを期待します。

生徒朝礼

11月4日に放送にて生徒朝礼を行いました。

西脇多可マナーアップ運動

11月2日に、毎年恒例となつてアーバン運動が学校周辺の5か所で登校時間帯に行われました。交通マナーと挨拶の向上を目指して行つているものです。各所に風紀委員、生徒会役員が立ち、通学生徒からは大きな声で「おはようございます」が返され、清々しい気持ちになりました。また、PTA役員の方々にも時間を割いて各所に立つていただき、協力して頂きました。

花いっぱい委員会

各クラスの花いっぱい委員が、夏の花から冬の花のパンジーとビオラに植え替えを行いました。90株の苗をプランターに植え替え、校舎玄関と進路指導室前、図書館前に並べました。花に出会うと不思議と心が落ち着きますね。来年の春まで少しずつ大きくなり皆さんを和ませてくれるでしょう。

